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Abstract (en)
The gate has a rectangular central panel (4) delimited by two horizontal and vertical bars (5a, 5b, 6a, 6b). A fixation unit fixes one of upright posts
(2a, 2b) of the gate to an upright post (3) of a wall. A locking unit has four movable units (7) placed between bars (5a, 5b) and upright posts. Each
unit allows a parallelogram deformation of the gate towards top, when the gate is passed from blocking to unblocking position.

Abstract (fr)
L'invention concerne un portillon de sécurité (1) du type comprenant deux montants latéraux (2a, 2b) dont au moins l'un (2a) est destiné à être fixé
au montant (3) d'une ouverture réalisée dans une paroi fixe, ledit portillon comprenant : un panneau central (4) délimité par au moins deux barres
horizontales (5a, 5b) et deux barres verticales (6a, 6b) ; des moyens de verrouillage en position de blocage ; des moyens de fixation d'au moins
l'un des montants (2a) du portillon (1) à l'un des montants (3) de l'ouverture ; ledit portillon étant caractérisé en ce que les moyens de verrouillage
comprennent deux parallélogrammes déformables formés entre le panneau central (4) et chacun des montants (2a, 2b) du portillon (1), et en ce que
les moyens de fixation sont amovibles. <IMAGE>
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